



Coronel manda en el arco de Coras

Erick Coronel renovó su contrato con el equipo nayarita para continuar como portero en la siguiente temporada..

Por Javier Carrillo

Los Coras anunciaron la renovación del contrato del portero Erick Coronel, quien

formó parte del equipo en la temporada 2021-2022 en las que el conjunto nayarita clasificó a las ligullas de los torneos Apertura y Clausura.

La directiva mencionó que "una de las prioridades era mantener la base del equipo que llegó a dos ligullas y 50 puntos totales, siendo la portería de lo más sólido la temporada pasada".

"Estoy muy contento de estar de nuevo en el

equipo de mi ciudad una temporada más. Voy a dar el 100%; como cada vez que he portado este escudo y esperamos se nos den los buenos resultados así como venimos trabajando", comentó Erick Coronel después de firmar su contrato.

Coronel fue uno de los consentidos de la afición Cora, debido a sus actuaciones que le valieron puntos al conjunto ahora dirigido por Manuel Naya.

SECCIÓN B

JUEVES 23 DE JUNIO DE 2022

Parador en corto....



Abelino García Núñez

Por: Profesor Jaime Ruiz Quezada Asociado CRODENAY

De las tierras de Santa María del Oro vino a Tepic este pelotero de buena cepa, logramos la plática con él para saber su manera de pensar su opinión.

JRQ: ¿Cómo empezaste a jugar béisbol?
AGN: Mira, vivo en un pueblo que se llama "Cerro Blanco", municipio de Santa María del Oro, de allá son mis papás, ellos ya no viven, yo comencé más o menos a los 15 años a desarrollarme como pelotero, esto gracias al apoyo del equipo que en ese momento estaba, estamos hablando de algunos 40 años más o menos, inicié poco a poco, empezando a lanzar y luego en el cuadro"
JRQ: ¿Qué posición jugabas?

AGN: "Empecé como short stop porque es una posición que me agrada muchísimo, entonces fue ahí donde más me desarrollé"
JRQ: Y te vienes a jugar en la liga a Tepic
AGN: "A los 15 años me vengo para acá, a Tepic, a estudiar la preparatoria, entonces fue que conocí a unos grandes amigos, voy a hablar de ellos acerca de los Bermúdez, con ellos me fui conectando y por medio de ellos fue que inicié a jugar de aquí de Tepic"

JRQ: ¿Cuál fue tu equipo de inicio?

AGN: "Se llamaba "Zaragoza", de tercera fuerza, el propietario era el señor Aurelio Esparza, me acuerdo vagamente de algunos jugadores, Victor, en verdad se me dificultan recordarlos"

JRQ: Zaragoza, y de ahí, ¿a dónde?

AGN: "Al equipo "Flores Magón", un equipo comandado por el gran amigo José Toriz, que en paz descanse, ahí jugué más o menos 4 temporadas"

JRQ: Actualmente, Abelino, ¿Prácticas algún deporte?

AGN: "Seguí con mi deporte favorito que es el béisbol, me desarrollé aquí en Tepic, llegué a primera fuerza, de tercera a segunda y de ahí a primera fuerza, jugué con Tecuala, con "Casa Herrera", son los que recuerdo ahorita, fui invitado también a jugar en dos equipos, siendo refuerzo de "Cerro Blanco", luego invitado a jugar a Compostela, a Santa María del Oro, a Jomulco, sí, anduve en varios equipos, me desarrollé de tal manera que fue una gran satisfacción en aquella juventud el haber logrado triunfos, trofeos, muchas alegrías, aunque también derrotas y demás, pero se aprende de las derrotas, sufrí una fuerte lesión, una fractura de tibia y peroné con rompimiento de tendones y me alejé un poco del béisbol, ya no pude correr como lo hacía pero, sin embargo seguí jugando en equipos de segunda fuerza, actualmente acabo de jugar esta temporada en tercera fuerza, con el equipo JLC"

JRQ: Algún mensaje que quieras mandarle a los jóvenes

AGN: "A toda la juventud beisbolera envío un saludo, asimismo les digo que no se detengan en sus sueños, en sus metas para lograr lo que quieren, están bonito el béisbol, hace unos amigos por todos lugares que estoy muy satisfecho así que juventud, ¡Vamos para adelante! Por nada se detengan en esos sueños"

JRQ: ¿Alguna anécdota?

AGN: "Sí, estando en segunda fuerza algo que con satisfacción lo digo, llegué a pegar 7 hits consecutivos en dos partidos, también que tiré algunos partidos sin hit y sin carrera, eso me produjo muchísima alegría, ¡Claro que sí!"
JRQ: Muchísimas gracias Abelino, felicidades.

CONTINÚA EL PODERÍO DEL FRONTÓN NAYARITA

4 medallas en total, es el resultado de nuestra delegación en los Juegos Nacionales

Por Jesús Flores

Frontonistas nayaritas regresan con grandes resultados de los Juegos Nacionales. Ignacio Flores y José Luis Muñoz de nueva cuenta consiguen una medalla de oro en la pelota de cuero y hasta el momento, el único primer lugar para Nayarit

"Desde que ganamos nos comentaron que era la primera de oro, nos sentimos muy orgullosos" dijo José Luis, quien admitió sentir una gran amor por representar a su Estado.

Esta dupla tuvo que sobreponerse a las condiciones y dimensiones de la cancha, ya que era más corta, condicionando su rendimiento de juego. A pesar de ello, lucharon al final y todo un trabajo previo de

4 meses tuvo una gran recompensa.

Ignacio Flores contó cómo fue la preparación: "La verdad que me siento muy bien porque es un proceso muy largo. Por las mañanas entrenamos de 10 a 12, yo tenía que ir a la universidad, salía a las 5; regresaba a mi casa, comía y otra vez a entrenar y así por meses y si fue algo pesado"

Asimismo, como también como dupla, María Paula Tarín y Valeria Hernández lograron dos bronce en trinquete y frontenis. "Muy contentas la verdad, nunca habíamos ganado una medalla en trinquete, si nos preparamos para lograrlo", expresó Valeria Hernández, sobrina de Gustavo "El Charro" Miramontes, leyenda nayarita en este deporte.

Ambas competían por primera vez en su

máxima categoría de edad, siendo las más chicas entre sus contrincantes. Con ello, sobresalieron por su carácter, soltando nervios desde el calentamiento, y jugando a la perfección.

"Para eso nos preparamos, para tener un lugar, nos preparamos todos los días, más que nada trinquete y poder entrar esta vez, cosa que nunca habíamos hecho nosotros dos juntas, creo que es muy satisfactorio como dice ella. Siendo nuestro año entrar en los primeros tres lugares, significa mucho para nosotras", contó María Paula.

Con una medalla de oro, otra de plata y dos de bronce, el frontón Nayarita cerró su participación en esta competencia. A finales de año, ya se mentalizan en darlo todo por un lugar en el campeonato mundial.



El 20 de abril del 2004, en el estadio Olímpico "Nicolás Álvarez Ortega" se llevó a cabo la ceremonia inaugural de la Olimpiada Nacional de ese año, la única ocasión en que Nayarit ha sido sede Nacional en varias disciplinas deportivas y durante los 25 años que tuvo de vigencia el máximo evento deportivo de nuestro país por parte de la CONADE con el nombre de Olimpiada Nacional; en ese año 2004, Nayarit fue reconocido a nivel nacional por la brillante organización que realizó el gobierno del CP Antonio Echeverría Domínguez, porque se dio atención personalizada y con los mejores servicios, con calidez y calidad, lo anterior lo reconoció el entonces director general de la CONADE, el profesor Nelson Vargas Basañez. En la gráfica, vemos al astro internacional nayarita, entonces jugaba para Chivas Rayadas del Guadalajara, el cual fue invitado de honor por su amigo, el mandatario estatal, CP Antonio Echeverría Domínguez a la inauguración en la fecha arriba mencionada, en un evento multicolor, aderezado por un evento donde se recordaron nuestras raíces ancestrales, desde el mítico Aztlán, presumible lugar donde está la Isla de Mexcaltitlán, lugar del cual partieron las siete tribus nahuatlacas para después de varios siglos fundar la gran Tenochtitlán.

Históricas para el ciclismo nayarita en BMX Race

DOS BRONCES PARA CAMILA JAUREGUI AMADOR

Producto de la cultura del esfuerzo deportivo y del trabajo del entrenador conjunto con la Asociación nayarita del deporte del pedal y la fibra y el INCUFID.

Por Gilberto Ortega Robles Asociado CRODENAY

"Me he propuesto una y otra vez alcanzar una meta y no me detendré hasta llegar a ella". Quién lo diría que apenas unas semanas antes Camila Jáuregui Amador de voz propia expresara que haría hasta lo imposible para estar en un podio de Juegos Nacionales, y no sólo se conformó con una, sino que se colgó dos presas de bronce en épica actuación en tierras californianas. Tuvieron que pasar años de lucha, tropiezos, obstáculos, indiferencia y hasta discriminación para alcanzar el objetivo, fueron años intentándolo en la ruta, en la montaña y en pruebas del velódromo, procesos de formación y entrenamientos por un lado por otro, resultados alentadores en ocasiones y otros no tantos, inclusive con sabor amargos, en fin, tuvo que probar de todo hasta la llegada de su actual entrenador David Cabrera Rondón JD. Un entrenador, experimentado ampliamente reconocido a nivel nacional y en Latinoamérica por su vasto currículum en la modalidad del BMX, con ojo de águila vio en Camila el potencial para trasladarlo al BMX Race. Le solicitó una oportunidad de intentarlo en una etapa nacional y que al final ella decidiera si le agradaba o no, con semanas de previo entrenamiento en carretera, esto por falta de una pista de BMX Racing con los nervios a tope, tuvo su inicio acariaciando lo duro de la pista con pleno rostro, una fatal caída, como

te sientes Cam, si quieres aquí le paramos" le dice JD, no entrenador, voy a volver a intentarla una y otra vez, sólo le pido un poco de paciencia. La fuerza de la montaña, la habilidad de la ruta y la valentía del velódromo se conjuntaron con la tenacidad de JD para formar un dúo de resultados, en las siguientes competencias nacionales, resultados positivos que inyectaron confianza en ambos. Un pilar sólido en todo este largo caminar sin duda es Fátima Amador Herrera, madre de Camila, brindando literalmente todo, y todo es todo, tiempo, esfuerzo, dinero, sacrificio, hasta su misma vida personal. Con una enorme ilusión y esperanza este formidable equipo llegaron a la cima, la pista estaba lista para el desfilé de las mejores raideras del país, cuál se repetiría la película de su primer carrera, una lamentable caída impide terminar su rutina en la prueba de la Contra Reloj, el cronómetro indicaba otra oportunidad para Camila, con duro golpe en la rodilla, y de nuevo entra la labor del Coach JD, palabras fuertes, palabras de aliento, ánimo y confianza, hicieron revolucionar las piernas de Cam, viniendo todo lo negativo, robando milésimas tras milésimas a cada palmo de la espectacular pista, con gritos de su madre y entrenador. Camila paró el cronómetro con el tercer mejor tiempo, instalándola ya en el podio con medalla de bronce. Ya sin la "presión" de la competencia, llegó el turno para la prueba de Grupos, con maestría y como si tuviera años en esta modalidad, demostró que esta para futuros resultados mayores, Camila obtiene su segunda medalla de bronce, haciendo historia para Nayarit, nunca se había tenido participación en la rama femenil en Juegos Nacionales, mucho menos tener de una medalla. Felicidades a todo el trabajo invertido por su Coach, su mamá Fátima, hoy se festeja, se disfruta, dejando atrás toda una odisea de sacrificio, hoy toca mirar hacia el frente, y simplemente trabajar para seguir soñando.



Momento inolvidable, podio para las mejores del país...! FELICIDADES CAMILA!



Festejando Camila con su entrenador David Cabrera JD ¡Dúo exitoso!



Camila y su fiel compañera en la pista de Mexicali, B.C. Sede de los Juegos Nacionales CONADE 2022.



La fiesta se está viviendo en grande en la unidad deportiva AFEN, son los prostreros partidos de la temporada 2021-2022 "Carlos Almanza Guzmán". Foto: Mario Anguiano.

Al rojo Blanco

Mario Anguiano Asociado CRODENAY

Final de copa "Platino" Xalisco 2-0 Panificadora Sandy, en la Liga son finalistas Lázaro Cárdenas y Xalisco La final de liga en la juvenil Especial será entre Puga y Bellavista

En Diamante "C" fue el año de Rieleros, son campeones de liga al ganar la final a Zapata 1-0, luego el domingo campeones de copa superando 5-0 a León y automáticamente lo son de campeones La final de liga diamante "B" será entre dos colosos, Quinta Zapote que ganó a Spaúan 1-0 y Real Provincia que superó en semifinal a Allende y Ejido 3-1 En la Diamante "A" las cosas andan con lumbre, Real Provincia y Batemeta son los protagonistas de la copa, Provincia va ganando 2-1 pero tendrán que volver a verse en la cancha de Sufacán sede del Batemeta, paralizado por lo pronto el jueves Bellavista vendrá a jugar un partido pendiente contra Real Provincia a las 5 de la tarde

Los finalistas de liga en Juvenil "A" son Tuzos Tepic que sacó a Puga y Laguna 05 que ganó el boleto derrotando 1-0 al poderoso Tepic FC La Final de Copa de la Juvenil "B" la ganó el Deportivo Municipal 3-1 a Tuzos Tepic. En un candente encuentro de la categoría Parvulitos, o "Niños Héroe", Zapata logró el triunfo 3-1 ante Bonaterra FC. En la primera división se jugarán los partidos "de vuelta" de la semifinal de liga, a las 2 de la tarde Bellavista (2) contra Mora (1) Los Fresas MX (2) contra Infonavit Los Fresnos (3) a las 16:00 horas, ambos encuentros en el estadio "Jesús Ceja" el domingo, esperamos que Tlaloc se porte a la altura.



Son campeones de copa, Xalisco.

Con la frente en alto y como los grandes...

Panadería Sandy jamás bajó los brazos

A pesar de tener un hospital en la recta final del campeonato.

Por: Profesor Jaime Ruiz Quezada Asociado CRODENAY

Final de copa en la categoría veteranos "platino", Xalisco contra Panadería Sandy, en la imaginaria parecía ser un encuentro muy trabado en la media cancha por la calidad de jugadores de ambos equipos, pero una cosa es lo que uno se imagina y otra cosa es el material humano disponible en el que cuentan los entrenadores a la hora del partido. Vimos a un Sandy muy diezmado, parecía un hospital, y esto le cambia el parado táctico a su entrenador, el famoso "kiririki", ya que varios jugadores llagaban a este encuentro con serios problemas físicos, algunos de estos derivados del encuentro que sostuvieron, la semana anterior contra el equipo de Lázaro Cárdenas. Cosa contraria con el equipo de Xalisco que tenía una banca muy nutrida, dentro de ella se encontraba Hilario Romero, el famoso "lajo" que en muchos equipos sería un titular indiscutible, ambas escuadras

saltaban a la cancha "Jesús Ceja", con el propósito de levantar la copa y llevarse un trofeo más a sus vitrinas, tenían deseos de triunfar, eso se notó de inmediato al silbatazo inicial del árbitro. El partido da inicio en una cancha que tenía los estragos de la lluvia de un día anterior, pero esto no opacaba el buen fútbol que se empezó a desarrollar dentro del rectángulo. Tenían a un Sandy que se le olvidó que no tenían su cuadro titular y empezó a jugarle a Xalisco al ti por ti, veíamos como un "texano" por la banda izquierda desbordada y terminaba la jugada con Toño García. Por el otro lado, en la banda derecha, Juan Salazar hacía lo mismo con Oscar Campos. En la media cancha tanto "granizo" como Rogelio, el incansable "cambur", trataban de darle más proyección a las jugadas, en la defensa "el chino" no se daba abasto con los centros envenenados que enviaban los delanteros de Xalisco. El partido estaba muy ameno en un toma y da, Xalisco hacía lo propio paulatinamente se iba apoderando de las acciones del encuentro, la presión en la portería de los panaderos no cesaba ni un momento en una jugada aparentemente

sin peligro, la defensa en su afán de despejar la esférica lo más lejos posible cometían un error y le cae la pelotita a Hilario Romero "lajo", que acabada de entrar al terreno de juego. Con el balón en sus pies pone en práctica la gran técnica de golpeo de balón y saca un disparo pegado a la base del poste izquierdo, donde el portero nada pudo hacer. Los once guerreros de Sandy no dejaban de atacar pero las condiciones físicas no ayudaban en mucho en búsqueda del empuate, tras un error en la media cancha Xalisco arremete de nuevo por conducto de José Luis Ramírez, que toma el esférico a pase de layo y se perfila hacia la portería donde un jugador de Sandy llega tarde a la marca y le comete un penal. Que fue cobrado de una manera magistral por parte del hombre de mil batallas, "el maleno" como es conocido en las canchas, con un disparo raso, a la base del poste derecho dejó tendido al giero, y con esto Xalisco logró obtener el campeonato de copa ante un Sandy que dio muestra de compromiso y responsabilidad ante todas adversidades que se le presentaron en la recta final del campeonato. Hasta próxima...



Dieron muestras de un alto sentido de responsabilidad en su compromiso ante Xalisco, Panadería Sandy



Con bravura y caballerosidad pelearon por la esfera.

